



VIEUX MOTS LYONNAIS

EN relisant une assez longue nomenclature de vieux mots lyonnais, je viens de rêver un long moment. Je suis revenu en pensée aux toutes premières années de ma vie, alors que j'étais un petit bonhomme de six ou sept ans, très *bougeon*, même *tarabâtre*, et aussi aux années immédiates qui ont suivi, et tout mon vieux Lyon est ressuscité dans mes souvenirs. Et à mesure que je me les redisais, une foule de vieux mots, prononcés jadis, oubliés depuis longtemps, revenaient sur mes lèvres qui souriaient avec une mélancolique indulgence.

A quoi pensais-je vraiment ? A ce qui est pour l'enfant la vie même, ses amusements, ses jeux, ses étourderies. Quelles interminables parties de gobilles j'ai faites aux alentours du Petit-Bambin ! Les termes mêmes de ces